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Pressemitteilung

Zukünftig sicherer mit dem Rad und zu Fuß unterwegs
Umwelt- und Verkehrsausschuss verständigt sich einstimmig auf Ziele der ALMA-Anträge
 
Nachdem das Gemeindeparlament am 2. September die beiden Anträge der ALMA-Fraktion zur 

weiteren Behandlung in den Ausschuss für Verkehr, Umwelt und Energie verwiesen hatte, 

sprachen sich die Ausschussmitglieder nunmehr einstimmig für die Umsetzung der ALMA-

Vorschläge aus.

Damit werden das Radfahren und Zu-Fuß-Unterwegs-Sein auf Münsters Goethestraße im 

nächsten Jahr deutlich sicherer werden. Immer wieder war es dort auf dem Gehweg zu 

gefährlichen Situationen gekommen, weil erwachsene Radfahrer/innen diesen Gehweg nutzten. 
Sie handelten offensichtlich im Irrglauben, dass es sich um einen kombinierten Fuß- und Radweg 

handele. Dies, und das bestätigte auch das örtliche Ordnungsamt in der Sitzung des Ausschusses,

ist aber seit vielen Jahren nicht so. Letzte verblichene Fahrradmarkierungen sollen nun entfernt 

werden und ebenso die roten Fahrstreifen an den Einmündungsbereichen der Seitenstraßen, da 

beides suggerieren könne, dass man sich auf einem Radweg befinde. Zudem soll der 

Gemeindevorstand gemäß des Ausschuss-Beschlusses durch unterstützende Pressearbeit auf die

geltenden Regeln hinweisen. Nur Kinder bis zum Lebensalter von 10 Jahren haben mit dem 

Fahrrad auf dem Gehweg etwas zu suchen. Für erwachsene Radfahrerinnen ist er grundsätzlich 

tabu.

Die Sicherheit für Radfahrer/innen auf Münsters Hauptstraße soll ebenfalls deutlich verbessert 

werden. Die Vorschläge eines Fachplaners, der gemäß des ALMA-Antrags in der Darmstädter 

Straße Radwege und sogenannte Schutzstreifen für Radfahrer/innen vorgeschlagen hatte, wurden

vom Ausschuss einstimmig begrüßt. Auch hier soll die Umsetzung im nächsten Jahr beginnen.

Bedingung für „Grünes Licht“ für die Realisierung der beiden ALMA-Anträge ist jetzt noch die 

Zustimmung des Gemeindeparlaments, das voraussichtlich in seiner Sitzung am 9. Dezember den 

Weg freimachen wird. 

ALMA bleibt dran. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter 

www.ALMA-info.de und per Mail an info@ALMA-info.de.

Gerhard Bonifer-Dörr, Fraktionsvorsitzender


